

résidences immobilier

Paris 17 - Etoile- Appartement au 5ème étage avec large balcon filant - Sud - 5 chambres. Au 5ème étage d'un immeuble haussmannien de grand standing, cet appartement de réception d'environ 300 m² très lumineux, exposé Sud et traversant, bénéficie d'une galerie d'entrée somptueuse desservant les pièces de réception ainsi qu'un large balcon filant avec une vue dégagée. Rénovation à prévoir et possibilité de faire une triple réception, une salle a manger et 5 chambres. Il était auparavant occupé par un cabinet d'avocats. Ce bien dispose aussi d'une cave de grande dimension. Une place de parking est ...

Paris 17 - Etoile - Apartment on the 5th floor with large continuous balcony - South - 5 bedrooms. On the 5th floor of a luxury Haussmann building, this reception apartment of approximately 300 m², very bright, facing south and crossing, benefits from a sumptuous entrance gallery serving the reception rooms as well as a large continuous balcony. with a clear view. Renovation to be planned and possibility of making a triple reception, a dining room and 5 bedrooms. He was previously employed by a law firm. This property also has a large cellar. Parking is also available for sale as an ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







